



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : PELANTIKAN PENGURUS IKATAN  
DOKTER INDONESIA (IDI)  
KAB. BEKASI PERIODE 2022-2025

HARI/TGL : RABU, 29 JUNI 2022

PUKUL : 12.00 S/D SELESAI

TEMPAT : HOTEL HOLIDAY INN, JABABEKA,  
CIKARANG SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلَعْ عَقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI, BN HOLIK  
QODRATULLAH;

YTH. KAPOLRES METRO BEKASI, GIDION ARIF  
SETYAWAN;

YTH. DANDIM 0509 KABUPATEN BEKASI, M.  
HORISON RAMADAN;

YSH. BAPAK/IBU ANGGOTA DPRD KOMISI IV;

YSH. KETUA ASOSIASI RUMAH SAKIT SWASTA  
(ARSSI) PURWASUKASI, dr. ISKANDAR  
SUHARDI;

YSH. KETUA UMUM PB-IDI, Dr. ADIB KHUMAIDI,  
SpOT;

YSH. KETUA IDI WILAYAH JAWA BARAT, dr. EKA  
MULYANA;

YSH. KEPALA BPJS KESEHATAN CABANG KAB.  
BEKASI;

YSH. KETUA DAN SEGENAP PENGURUS IDI  
KABUPATEN BEKASI PERIODE 2022-2025;

YSH. KETUA ORGANISASI-ORGANISASI PROFESI DI  
DI KABUPATEN BEKASI;

SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG TIDAK BISA SAYA  
SEBUTKAN SATU PERSATU, NAMUN TIDAK  
MENGURANGI RASA HORMAT SAYA.

### **ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN  
KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN  
RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI  
INI KITA DAPAT BERKUMPUL DAN BERSILATURAHMI  
PADA KEGIATAN PELANTIKAN PENGURUS IKATAN  
DOKTER INDONESIA (IDI) CABANG KABUPATEN

BEKASI PERIODE 2022 – 2025, DENGAN SEHAT  
WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH  
KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W.,  
KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA  
PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

MENGAWALI SAMBUTAN INI, ATAS NAMA PRIBADI  
MAUPUN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, SAYA  
MENGUCAPKAN SELAMAT ATAS DILANTIKNYA  
PENGURUS IDI CABANG KABUPATEN BEKASI  
PERIODE 2022-2025. SEMOGA DENGAN  
DILANTIKNYA KEPENGURUSAN YANG BARU MAMPU  
MEMAJUKAN PROFESI DOKTER DI KABUPATEN  
BEKASI, MENINGKATKAN PROFESIONALISME, DAN  
MEMBERIKAN PELAYANAN YANG PRIMA KEPADA  
MASYARAKAT.

SAAT INI, PATUT KITA SYUKURI BAHWA INDONESIA SECARA UMUMNYA, DAN KABUPATEN BEKASI KHUSUSNYA, TELAH MEMASUKI MASA ENDEMI COVID-19. MESKIPUN BEGITU KITA TIDAK BOLEH LENGAH, KARENA BERDASARKAN DATA PIKOKABSI PER 27 JUNI 2022, MASIH TERDAPAT 122 KASUS AKTIF COVID-19 DI KABUPATEN BEKASI, DAN ADA KENAIKAN ANGKA KASUS COVID SECARA UMUMNYA DI INDONESIA, YAKNI BERTAMBAH 1.445 KASUS BARU. BELUM LAGI DENGAN ADANYA VIRUS-VIRUS LAINNYA YANG SAAT INI TENGAH MELANDA NEGARA-NEGARA TETANGGA, YAKNI FLU SINGAPURA YANG DAPAT MENYEBABKAN KOMPLIKASI SERIUS PADA ANAK, ADA JUGA MONKEY POX (VIRUS CACAR MONYET) YAKNI PENULARAN DARI HEWAN KE MANUSIA.

HAL INI HARUS MENJADI ATENSI KITA BERSAMA, AGAR PENYEBARAN PENYAKIT DAPAT TERKENDALI DAN PEMULIHAN EKONOMI SEGERA DAPAT KITA

CAPAI. KARENA KESEHATAN MERUPAKAN DASAR DARI TERCAPAINYA PEREKONOMIAN DAERAH YANG BAIK.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI PULA, SAYA MENYAMPAIKAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA ATAS KERJA KERAS PARA TENAGA KESEHATAN, UTAMANYA PARA DOKTER YANG HADIR DISINI, YANG TANPA MENGENAL LELAH DAN WAKTU MENGABDIKAN DIRINYA UNTUK MENJADI BENTENG PERTAHANAN KESEHATAN MASYARAKAT. MUDAH-MUDAHAN ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MELINDUNGI BAPAK/IBU DALAM MELAKSANAKAN TUGAS.

KAMI BERHARAP IDI DAPAT TERUS BERSINERGI DENGAN PEMERINTAH DAERAH DAN SEGENAP SEKTOR KESEHATAN. KESATUAN VISI DAN MISI KITA SANGAT DIPERLUKAN UNTUK MEWUJUDKAN

KONDISI DAERAH YANG LEBIH STABIL DALAM BERBAGAI SISI, DAN UNTUK MEWUJUDKAN KABUPATEN BEKASI YANG "MAKIN BERANI".

INI ADALAH SLOGAN PEMKAB BEKASI, YANG BERARTI MANTAPKAN KINERJA DALAM BEKERJA DAN MELAYANI. TIDAK HANYA UNTUK ASN KABUPATEN BEKASI, NAMUN SAYA MEYAKINI SLOGAN INI JUGA BISA DIGUNAKAN SEBAGAI LANDASAN PROFESI BAPAK/IBU SEKALIAN, YANG JUGA DALAM PEKERJAAN SEHARI-HARINYA SEMERTA-MERTA UNTUK MELAYANI MASYARAKAT.

**BAPAK IBU YANG TERHORMAT,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN SELAMAT KEPADA SELURUH PENGURUS SEMOGA DAPAT MENJALANKAN TUGASNYA DENGAN PENUH AMANAH.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.  
WABILLAHIL TAUFIL WALHIDAYAH.  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

**Pj. BUPATI BEKASI,**  
**TTD**  
**DR. H. DANI RAMDAN, M.T.**